

Cambia perfiles y agrega nuevas asignaturas para la formación de médicos, enfermeras, bioanalistas, odontólogos y farmacéuticos.

Como parte de su compromiso por mantener actualizada su curricula y ofrecer una enseñanza acorde con los avances que se producen en sus distintas áreas de incidencia, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) puso fin al rediseño de los nuevos programas de estudios que regirán en la academia para la formación de médicos, enfermeras, odontólogos, bioanalistas y farmacéuticos.



Momentos en que el doctor Ángel Nadal y la maestra Ceres Estrella con los profesores decano

El acto de presentación de los nuevos planes de estudios fue encabezado por Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente; Bélgica Ramírez, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Educación; los directores de escuela Bienvenido Peña, Virgilio Pérez, Escarle Peña, Erodita de Jesús, Meregilda Familia, Rosanna Elías de Quiñones y Flor Montes de Oca; y Ángel Nadal, en su condición de director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad.

En sus palabras de apertura, el doctor Nadal hizo un recorrido por los antecedentes que hicieron posible la finalización del rediseño curricular de la Facultad, pues según expresó este proceso inició en la academia por mandato del Consejo Universitario en el año 2003, tuvo sus períodos de letargo, pero finalmente pudo concretizarse en los nuevo planes presentados, gracias al trabajo mancomunado de todo un equipo de docentes, y al apoyo recibido de instancias como la Dirección General de Planificación de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



Integrantes de la mesa de honor en el acto de presentación de los nuevos planes de estudio.

En tanto que, el doctor Mejía, al dirigirse a los participantes en la actividad, resaltó entre los nuevos aportes la visión integral que incorporan los planes de estudio para el abordaje de los problemas de salud que afectan al país, e indicó que a los programas le fueron introducidos cambios en sus contenidos, y que además fueron incorporadas nuevas asignaturas, aumentando el número de créditos y horas lectivas.

“El Rediseño tiene como objetivo formar profesionales de la salud con los conocimientos, las habilidades intelectuales, las destrezas y los valores que requiere el ejercicio de la práctica de atención en salud, con énfasis en la atención primaria, vinculados a la sociedad, preparado para la generación de nuevos conocimientos y aptos para competir en un mundo globalizado, acorde a la visión y misión de la UASD”, expresó.

A este acto, celebrado en el Paraninfo Doctor Defilló, asistieron también autoridades universitarias, directores de distintas unidades de la FCS, docentes, estudiantes y servidores administrativos.





Doctor Wilson Mejía

Doctor Ángel Nadal y licenciada Carmen Brito.



Autoridades, docentes, estudiantes y demás participantes en la actividad.